

Paracha Noah : La lumière d'Israël chasse les ténèbres

par le Rabbin Mikael Journo

La Paracha de Noah acquiert une profondeur supplémentaire à la lumière des événements tragiques que traverse Israël et le peuple juif.

Alors qu'Israël mène une lutte acharnée pour son existence contre le terrorisme sanguinaire de Gaza, et que, en France et dans tous les pays du monde, nous sommes confrontés aux actes antisémites les plus vils, notre Paracha nous rappelle que même dans les moments les plus sombres, l'espoir persiste.

Imaginons Noah, un homme ordinaire mais juste, investi par D.ieu d'une mission extraordinaire : bâtir une arche pour préserver l'humanité et la diversité du règne animal du déluge.

Dans cette entreprise, Noah incarne la possibilité d'un lendemain, l'espoir au cœur du chaos, une leçon dont nous pouvons nous inspirer en ces temps critiques.

Le déluge peut être perçu comme une métaphore des tempêtes de la vie. Qu'il s'agisse de la guerre que mène Israël contre sa volonté ou des défis personnels, ils peuvent aussi nous submerger.

Toutefois, Noah nous rappelle que même dans les moments les plus sombres, la lumière de l'espoir subsiste.

L'Arche de Noah symbolise notre propre refuge dans les moments difficiles, nos valeurs humaines et juives, ainsi que notre Thora, nous protègent.

Tout comme Noah a agi pour préserver la diversité de la création, nous pouvons agir pour préserver notre humanité commune et lutter chacun à son niveau contre la barbarie et la diffamation constante que subit Israël et le peuple juif.

L'arc-en-ciel, qui apparaît après le déluge, symbolise l'alliance entre Hachem et l'humanité, et la promesse que de telles catastrophes ne se reproduiront plus jamais. C'est un rappel que même dans l'adversité, la flamme de l'espoir subsiste, offrant l'opportunité de la rédemption, du renouveau et de la renaissance.

En ces temps très difficiles où Israël affronte le Hamas et où l'antisémitisme persiste, nous devons nous rappeler que la victoire d'Israël est la victoire du peuple juif. Nos destins sont inextricablement liés. Les défis auxquels le peuple juif est confronté rappellent notre histoire et notre résilience.

La victoire d'Israël nous rappelle que même lorsque le monde est hostile, notre Emouna et notre détermination triompheront.

Notre unité, notre engagement envers nos valeurs, notre Thora, notre héritage sont des forces qui transcendent tout.

Cette résilience se reflète également dans la force mentale et morale des soldats d'Israël de Tsahal, qui se battent pour l'éternité d'Israël.

Leur courage est une source d'inspiration pour nous tous.

Dans notre communauté, nous avons exprimé par notre mobilisation et notre générosité notre solidarité en priant pour Israël, mais aussi en organisant une collecte de biens de première nécessité. Je tiens à remercier et à bénir Cesar Maseri, qui a pris le premier avion pour Israël, notamment pour acquérir grâce à votre générosité des gilets pare-balles pour les soldats d'Israël.

Sa détermination et son engagement sont exemplaires de la solidarité juive. Être juif, c'est cela. Alors que d'autres s'effondrent, le peuple juif aime la vie, se relève et se bat.

L'histoire de Noah nous rappelle que, même au milieu du déluge de l'obscurité, il y a de l'espoir, de la rédemption et de la promesse d'un nouveau départ.